



VENTE - RÉPARATION - LOCATION
CENTRE AGROMÉCANIQUE

DUCOMMUN Sarl

Eugène de Coulon 3a - 2022 Bevaix
Tél. 032 846 18 56 - Fax 032 846 27 59
www.ducommun-sarl.ch

rossetti
mobilier contemporain

COLLECTIVITÉ | BUREAU | HABITAT | LOCATION

www.rossetti-mobilier.ch



Bevaix

Augmentation des nuisances sonores de la RN5

Un groupe d'habitants des chemins du Vignoble et Alfred-Borel s'est constitué afin de réagir face à l'augmentation des nuisances sonores émises par la circulation routière dans la galerie de RN5.

« Officiellement cette augmentation sera de 2% par an! »

Un membre du groupement

L'OFrou (Office fédéral des routes) a mesuré le niveau sonore en décembre 2013 qui monte à 52 dB dès 5 heures du matin contre 45 dB qui est la limite admise. Donc impossible de dormir dès l'aube sans fermer les fenêtres et volets.

La frustration des habitants de ce quartier est d'autant plus grande que des mesures pharaoniques ont été appliquées pour les tunnels de Serrières et celles qui avaient été prévues dans les galeries bevaisanes pour atténuer le bruit (selon le dépôt de plans) ont tout simplement été supprimées ou pas réalisées. Le groupement est déterminé à lutter jusqu'à obtenir satisfaction complète. Le Conseil communal soutien cette action et la défend auprès des instances officielles.



Egalement de nouvelles nuisances sonores dues aux murs antibruit des CFF à Bevaix

Des riverains proches de la ligne CFF se plaignent aussi des nouvelles nuisances. Au sud de la ligne, des habitants entendent depuis cette pose, des bruits sourds lors des passages des trains, bruits qui étaient inexistantes avant!

Au nord, c'est le long de la route des Terreaux que de nouvelles nuisances sonores sont apparues, bruits dûs à la route qui sont amplifiés par le mur antibruit!

**Joyeuses
Fêtes de
Pâques
à tous**



Suki
pour Terre et Faune

me-je-ve : 13h30-18h30
samedi : 10h-13h

vos cadeaux originaux qui font coup double en soutenant la protection des animaux

Temple 10 Bevaix

Bevaix

25 naissances en 12 mois

Le village de Bevaix a accueilli 341 nouveaux habitants du 1er mars 2013 au 28 février 2014. Parmi ces nouveaux habitants, 25 naissances (19 une année plus tôt). Selon la tradition, les nouveaux habitants étaient invités récemment par les autorités communales pour une présentation de celles-ci et des activités de quelques sociétés locales présentes. Une soirée conviviale qui s'est finie autour d'une raclette. 21 sur 148 invitations envoyées à des familles ou personnes seules ont répondu favorablement (soit 45 personnes). Une telle démarche sert avant tout à montrer que Bevaix n'est pas un village dortoir, mais une localité

qui vit avec plein d'activités à disposition. Avec 3'867 âmes au 31 décembre 2013, le village s'approche gentiment des 4'000 habitants.



Le Conseil communal incorporé lors de la présentation

Peugeot 308



SCHWEIZER
ILLUSTRIERTE

Voiture
suisse
de
l'année 2014

Garage B. RUEDIN

Rte de Grandson 18 - 2017 Boudry - Tél. 032 842 44 23 - www.garageruedin.ch

Prime jusqu'à Fr. 3'500.-

Dès Fr. 17'400.- (prime déduite)